
ASSEMBLEE GENERALE DU 13 AVRIL 2024



Ordre du jour
❑ Rapport moral

❑ Bilan financier 2023 (vote)

❑ Bilan prévisionnel 2024

❑ Bilan école de triathlon, interventions des coachs, point sportif, objectifs pour 2024

❑ Les entrainements CAP, intervention de Seb

❑ Les entrainements de Natation

❑ La section de Mirecourt, intervention de JM

❑ Le stage femmes 

❑ Les manifestations de 2024

❑ les 30 ans du club

❑ Les récompenses adultes et enfants

❑ Questions diverses…

❑ Remerciements

❑ Pot de l’amitié



Rapport moral

 C’est avec entrain que nous avons entamé cette année 2023, une année pleine pour le nouveau comité.

 128 licenciés ont pu profiter tout au long de l’année de nos nombreux créneaux proposés sur les 7 jours de la semaine. Nous 

avons fait face à la perte de notre entraîneur professionnel qui à la fin de sa formation n’a pas souhaité rester au club. C’est 

donc notre encadrante Céline Chofflon qui a pris le relais aidé par Anne Sophie Picaut jusqu’en juin puis après la démission de 

Céline c’est Aurélie notre coach actuel qui a pris en main notre école de triathlon toujours doublement étoilée composée d’une 

vingtaine de jeunes. Elle a su redonner du dynamisme et de la motivation aux plus jeunes.

 Sébastien a quant à lui continué à encadrer les adultes ce qu’il faisait déjà au départ de notre entraîneur pour sa formation, il 

a également passé le BF2 diplôme fédéral pour l’encadrement. Sébastien a conservé tous les créneaux de course à pied et vélo 

en ajoutant le rendez-vous du dimanche matin, rdv très apprécié.

 Pas mal de formations ont été effectuées par nos encadrants bénévoles. Seb donc avec son BF2, deux BNSSA supplémentaire 

avec Marion Dechaseaux et Aloys Chofflon ce qui nous permet de garder 4 créneaux de natation par semaine et nous amène à 

5 BNSSA au club avec Jean Marc, Baptiste et Norbert. Aurelie a également entamé une formation BF2 qu’elle validera courant 

2024. Deux BF1 également (Virginie et Cyprien).

 Cette année encore nous avons renouvelé notre traditionnel stage femmes le week-end du 11 novembre avec pas moins de 26 

participantes. Toujours un vrai succès, il sera renouvelé cette année toujours sur le même week-end. 

 Nous avons également réussi grâce à Fred à obtenir une Immersive Room.  Avec l’aide de Gilles directeur du CPO2 et Julie 

Dalcourt médecin du sport à l’hôpital de Vittel, ils ont monté le dossier et le club a ainsi été sélectionné. Cette IR nous permet 

de nous entraîner en hiver sur les HT et tapis de course avec du matériel de qualité et nous en profitons pour remercier la ville 

et le directeur du CPO Brice Roncier Lemee pour la mise à disposition d’une salle.



 Cette année encore notre antenne de Mirecourt gérée par Jean Marc propose 5 créneaux, 2 de 

course à pied, 2 de natation et 1 PPG. Grace à cette antenne Jean Marc a pu mettre en place des 

créneaux de natation pour pallier la fermeture hivernale du CPO et maintenir 4 créneaux par 

semaine.

 Un mot sur la fête du sport qui se tenait le samedi 2/09 à Contrexéville qui n’a pas rencontré un 

franc succès, pour nous toujours compliqué à mettre en place car en même temps que le 

triathlon de Gérardmer , mais un rendez-vous tout de même à ne pas manquer.

 2024 sera pour nous une année particulière puisque le club fêtera ses 30 ans l’occasion pour 

nous de proposer un week-end festif avec 30 heures de sport une belle occasion de nous 

retrouver tous ensemble pour faire la fête et fêter le sport en cette année olympique.

 Un petit mot sur le soutien que nous apportons à Ring 14 et au Quentin’thlon , nous continuerons 

à aider Ingrid et Stéphane les parents de Quentin dans leurs prochains défis de dingue en 2024 

comme nous les avons soutenus pour  le premier triathlon de Quentin l’an dernier une course 

riche en émotions.

 Un petit mot pour les réseaux, merci à Renaud pour son énorme travail pour faire peau neuve à 

notre site internet. Merci à la team des réseaux sociaux pour le dynamisme, 1654 followers sur 

Facebook et 554 sur Instagram.



Enfin, nous remercions

 nos partenaires publics : la ville de Vittel, la ville de Contrexeville, la ville de 
Mirecourt, le conseil départemental, la fédération française et la ligue 
Lorraine de triathlon, le CPO, le CD88 et la St Remy 

 mais également nos différents partenaires et sponsors privés, nos généreux 
donateurs, le club des bénévoles qui se déplace toujours en nombre sur nos 
manifestations.

 Et puis merci à vous les licenciés, merci de faire vivre notre club avec votre 

bonne humeur, de faire de ce club une famille où il fait bon se retrouver après 

avoir transpiré autour d’un verre, d’une bière parfois, merci également pour le 

temps que vous donnez en tant que bénévoles. Nous avons la chance que vous 

répondiez toujours présents pour nous aider lors de nos manifestations et grâce 

à vous notre club peut continuer d’exister



 L'année écoulée a été marquée par un résultat positif de 23,7 K€, malgré des dépenses s'élevant à 73,4 K€, 

contre des recettes de 97,1 K€. Cette performance remarquable peut être attribuée à plusieurs facteurs 

exceptionnels :

 Nous avons réalisé des économies d'environ 15 K€ grâce au départ de notre entraîneur.

 Une subvention de 6,5 K€, liée à la D2 de 2022 et perçue en 2023, a également contribué à ce résultat.

 Par ailleurs, aucune dépense d'investissement n'a été effectuée, étant donné que nous traversions une période 

de transition.

 À la clôture de l'exercice, nos comptes bancaires affichaient un solde positif de 59,4 K€, au 31 décembre 2023.

 Concernant nos événements :

 Le Bike & Run a généré un excédent de +1 173,44 €.

 L'Aquathlon a enregistré un excédent de +2 437,09 €.

 Le Cross Tri a également produit un petit excédent de +91,67 €.

 Le Stage Femme a contribué avec un excédent de +1 212,57 €.

 Les subventions se sont élevées à 28 K€, en augmentation par rapport aux 25 K€ de l'année précédente. 

Cependant, il convient de noter que cette subvention sera réduite d'au moins 6,5 K€ l'année prochaine, à la 

suite de la suppression de la D2.

 Quant aux sponsors, nous avons reçu 4 000€, soit une baisse par rapport aux 8 000€ de l'année précédente.

 En prévision de l'année 2024, nous anticipons un résultat financier stable, avec un budget prévisionnel de 79,2 

K€. Des investissements seront nécessaires pour le renouvellement du matériel.

COMPTE RENDU FINANCIER 2023







Budget prévisionnel 2024



BILAN SPORTIF 2023
 D’un point de vue sportif le club a montré de nombreuses fois le vert et noir par sa présence sur des compétitions tout au long de 

l’année. Que ce soit en triathlon, duathlon, B&R, mais aussi des 10kms, trail, semi, marathon et aussi des distances plus dingues avec 

des Half ou des Ironman. Nous avons joué le jeu du local, du départemental, régional avec Juju qui termine 3ème du championnat 

Grand-Est de duathlon, mais aussi du national avec Linda Krombach qui fait une deuxième place au championnat de France de 

triathlon. Nos équipes de D3 n’ont pas démérité Seb reviendra dessus lors de sa prise de parole.

 Nous avons cette année encore pris beaucoup de plaisir sur nos 3 manifestations. Tout d’abord avec l’Aquathlon indoor le 5 février qui 

rencontre toujours un vrai succès. Cette année toujours du haut niveau sportif avec la présence de Margot Garabedian mais aussi 

beaucoup de nouveaux jeunes très prometteurs.

 Le 3 juin nous avons eu notre cross triathlon au plan d’eau des Lacs de le Folie à Contrexéville, toujours championnat Grand-Est. Un 

nouveau défi puisque nous avons pris le parti de changer de date pour plus de sécurité avec les tests d’eau du lac. Nous avons dû 

également organiser cette journée le samedi après-midi, un vrai défi, avec des modifications de parcours de dernière minute mais 

finalement nous avons réussi et vécu une belle après-midi sportive avec toujours autant de participants.

 Puis nous avons clôturé l’année 2023 avec notre B&R le 10 décembre au CPO et Parc à gibier de Vittel. Cette année toujours deux 

parcours adultes et les courses jeunes. L’occasion pour de nombreux licenciés du club de pouvoir participer grâce à l’aide de 

nombreux bénévoles avec nos retraités. Cette course en équipe est toujours appréciée surtout par nos jeunes qui ont tous participé et 

brillé par leurs résultats. Nous nous maintenons au niveau des inscriptions même si cela reste incertain jusqu’à la dernière minute 

avec des inscriptions de plus en plus tardives.

 Enfin un point sur les manifestations de 2024, notre cross triathlon reviendra le dimanche le 16 juin avec des nouveautés comme 

un cross-duathlon et un animathlon pour les 3/6 ans avec une course de draisienne ainsi qu’une tombola, et oui 30 ans ça se fête. 

Notre B&R quant à lui sera le 1er décembre et enfin notre aquathlon qui a dû être repoussé avec la fermeture de la piscine l’hiver 

dernier sera le 15 décembre. Vous l’aurez compris une fin d’année sur les chapeaux de roue ou nous allons avoir besoin plus que 

jamais de vous.

 Et puis un week-end sportif, festif. Le club fêtera ses 30 ans au mois d’octobre alors nous vous proposons 30h de sport le week-

end du 4/5 octobre. Nous vous donnerons plus d’infos dans les mois à venir mais n’oubliez pas de réserver ce week-end dès 

maintenant.



 L’école de triathlon a réussi à conserver sa deuxième étoile grâce à la formation de tous nos 

encadrants , de l’organisation de classe tri , passage de bracelets. En fait toutes nos actions au 

club ont un impact sur les points gagné pour avoir cette labellisation. Deux étoiles c’est vraiment 

très bien , un challenge qui ne sera pas simple de remporter cette année.

 Merci à Aurélie pour son engagement auprès des jeunes lors de la reprise en septembre.

 Je tiens à féliciter l’ensemble des jeunes triathlètes de notre belle école de triathlon pour leur 

travail tout au long de l’année, leur implication lors des séances d’entraînements « tout terrains/ 

toute saison » ainsi que pour la représentation de notre club lors des différentes courses sur 

route,cross, B&R,duathlon, trail , triathlon…

 Cette AG se doit de valoriser vos efforts, votre exemplarité dans le dépassement de soi, quel 

que soit votre niveau de pratique d’ancienneté dans la discipline, bravo à tous.

 Au-delà de la performance physique, appartenir à un club est une grande aventure humaine: 

nous avons la chance de pratiquer en  équipe (les relais, les binômes de choc en B&R) et en 

individuel mais dans tous les cas, c’est grâce à un partage d’efforts et un travail d’équipe que 

vous accomplissez vos performances. Alors un grand bravo à vous pour les valeurs que vous 

véhiculez: l’entraide , la solidarité, le plaisir de pratiquer , votre abnégation et vos podiums, vos 

sourires, vos belles grimaces! Soyez fiers de vous jeunes , moins jeunes ,débutants, 

expérimentés , soyez fiers de ce que vous faites-vous à l’entraînement ou en course , soyez 

heureux de prendre un départ en compétition, d’aller jusqu’au bout de vos courses.

ECOLE DE TRIATHLON



Bravo également aux parents pour votre présence, le soutien que vous apportez à vos 

enfants, pour les multiples allers-retours, les attentes en fin de séances, la gestion des 

semaines d’entraînements pour une discipline qui en rassemble 3 !

Sans vous rien ne pourrait se faire alors merci à vous.

Quelques résultats sportifs :

 Triathlon de thaon 

 Épreuve 10/13 Mathéo Desjeunes 1er en 14,38

 Amazing Day Monthureux-sur-Saône 

 format XS 2ème Alexis Roussel et Ruben Chartier 

 B&R de Vittel 6/9 

 1er Amel Chennouf/ Arthur Boulant, deuxième Aron Durillon/ June Chartier

 10/13 1er Alexi Roussel/Ruben Chartier , troisième Manon et Camille Roussel

 XS 1er Gabriel Dargentolle/Enzo Thouvenin

 B&R de St Nabord

 10/13 1er Ruben Chartier/Alexi Roussel

 Triathlon du Mont Blanc 

 8/11 Mathéo Desjeunes 2eme 



 Depuis maintenant cinq ans le club propose 5 heures de séances 

d’entrainement à Mirecourt essentiellement pendant le créneau de 

Midi (12h00-13h30).

 Merci au partenariat de la Communauté de communes Mirecourt 

Dompaire qui met à disposition ses infrastructures sportives 

(Piscine, stade et dojo).

 Cette antenne nous a permis d’offrir des créneaux de natation 

pendant la fermeture de la piscine de Vittel. 235 entrées 

comptabilisées sur les 8 semaines d’accueil.

 En plus de la recherche de licenciés c’est avant tout une manière de 

communiquer sur le club afin d’étendre la visibilité de la pratique du 

triathlon dans la plaine Vosgienne.

L’ANTENNE DE MIRECOURT



 Fréquentation : 

4 licenciés (2 VT et 2 ententes club) participent 

assidument aux quatre séances proposées le midi. 

1 famille de Dompaire licenciée à vittel triathlon fréquente 

également la séance piscine du lundi soir.

 Épreuves :

Les quatre licenciés ont participé au triathlon longue 

distance de Belfort et 3 d’entre eux ont réalisé un 

Ironman (premier full pour Alex et Martine)

Mirecourt : Bilan de l’année 2023



 Le 8 juin 2023 une épreuve du 

Triathlon Tour Grand Est a été 

organisée à Mirecourt.

 Cet événement était coorganisé avec la 

Ligue Grand Est de Triathlon, la 

Communauté de communes Mirecourt 

Dompaire, la Commune de Mirecourt, 

le club Raid Evasion Azimut et le club 

Vittel triathlon.

Mirecourt

Evénement



Quatre écoles découvrent le triathlon

En présence des maîtres-nageurs et du chef de bassin les enfants en classes de CE1, 

CM1 et CM2. « Les écoles d’Oëlleville, Baudricourt, Poussay se sont jointes à celle de 

Simone-Veil à l’occasion de l’initiation qui se déroule en trois groupes de 45 élèves », 

L’accent est mis sur la transition nage-vélo

À l’instar des compétitions de triathlon, le circuit débutait par une séance imposée en 

piscine avant de monter sur le vélo et de terminer par de la course à pied. « Au cours de 

leur participation, les enfants s’appliquaient à assurer une bonne transition après la 

sortie du bassin et le passage sur le vélo », indiquait Nicolas Duchemin, particulièrement 

attentif sur ce point de l’effort. Des conseils salvateurs étaient distillés par l’encadrement 

au cours de l’évolution du sportif.



Nos principales manifestations

 L’Aquathlon Indoor de Vittel, épreuve quasiment 
unique en France qui réunit les meilleurs nageurs 
européens et souvent primordiale dans le plan 
d'entraînement des nageurs. Beaucoup d'athlètes 
nationaux et internationaux sont venus au moins une 
fois se mesurer dans notre beau bassin Olympique de 
Vittel.

 Le Cross Triathlon de Contrexéville, régulièrement labellisé Championnat 
Grand Est de cross tri, cette épreuve sur le superbe site des Lacs de la folie 
de Contrexéville est réputée pour sa difficulté et son originalité.

 Le non moins célèbre Bike & Run de Vittel, épreuve qui clôture souvent 
courant décembre le calendrier des épreuves fédérales et qui 
réunit autant de novices que d'amateurs du sport en binômes.
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